

La ayuda fue coordinada entre el Ministerio de Agricultura y SAG Biobío para atender a las especies afectadas

Entregan recursos a centro de rescate animal tras incendios



Para ayudar a las funciones del centro se contrató a una médico veterinaria y un técnico por dos meses.

Para concretar la compra de un concentrador de oxígeno para el tratamiento de la fauna dañada por la emergencia.

El ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, concretó el aporte de cerca de \$6 millones para el centro de Rescate y Rehabilitación Nacurutú, el que junto al Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) se encuentra trabajando para dar asistencia a los animales afectados por los incendios. La autoridad precisó que producto de la emergencia, se gestionó a través de una ONG la compra de un concentrador de oxígenos que es fundamental para el tratamiento de los animales que sufrieron daños.

Además, para apoyar a la fundación en la atención de estas especies, se contrató a una médico

veterinaria y un técnico por dos meses, a lo que se suma la entrega de \$1.825.263 en medicamentos e insumos, y \$4 millones para la compra de equipos y otros productos que requieran para su óptimo funcionamiento.

En esa línea el director (s) del SAG de Biobío, Roberto Ferrada, detalló que se "han fortalecido los equipos de trabajo y de tareas de rescate, logrando, a la fecha, atender 51 llamados y derivar 32 pacientes a los centros de rescate y rehabilitación".

La alcaldesa de Tomé, Ivonne Rivas, agradeció el trabajo del Ministerio de Agricultura y de sus servicios, señalando que "las visitas a terreno es donde uno se puede darse cuenta de la realidad de esta tragedia que nos tocó enfrentar. Hoy cumplimos tres semanas de incendios forestales y afortunadamente recién hoy no tenemos ningún foco".

6
millones de pesos fue el monto aproximado destinado a la compra de equipos e insumos veterinarios.